

## 第3回 開催レポート

# ほいくroom ～つながるひろば～

テーマ：障がいを持っている子どもや  
困り感のある子どもについて考えよう

11月9日に金沢市の協働のまちづくりチャレンジ事業で採択された、  
ほいっぽ主催イベントの第3回を行いました。

今回は過去最多となる6名の現役保育士さんに来ていただき交流会を実施しました！  
テーマに合った聞きたいこと知りたいことを共有し話しあう貴重な会となりました！  
参加いただきありがとうございました。

### 当日の様子▶▶▶



### アイスブレイク

私は誰でしょう？  
質問の答えを書いてグループメンバーで誰なのか  
当て合いました！

### 交流会①

①障がいを持っている子どもや  
困り感がある子どもについて  
みんなで気になることを付箋に出して保育者さんに生の声を聞くことができました！

### 交流会②

②保育について気になること  
知りたいこと何でも保育者に  
聞いてみよう！保育者と気軽に  
沢山お話しすることができました！

## 第3回 開催レポート

# ほいくroom ～つながるひろば～

テーマ：障がいを持っている子どもや  
困り感のある子どもについて考えよう

現役保育士

- ・自分の経験を話すことに興味を持って聞いてくれるので、いっぱい話させてもらいました。
- ・学生さんと知りえる機会が無かったので、このような形で対等にお話ができる嬉しかった。
- ・学生の方や、他園の保育者の方とお話ができるとても良い経験になった。
- ・他の保育者さんや保育学生さんのお話や意見等を聞くことができて悩んでいたことを解決することができた。
- ・困り感のある子どもとの関わりは面白さもしさもあるがその子を理解し受け止めたい気持ちは変わらないと思うから「こんな子もいるんだ」とあまり悩まず関わってみてください。
- ・他園の保育者さんのお話を聞くことが出来てとても貴重な時間でした。

## 保育学生

- ・自分が疑問に思っていたことを聞くことで、将来のイメージが湧いた。
- ・いろいろな保育に関するお話を聞いて面白かった。
- ・実際の現場で働く保育者さんの話はとても勉強になりました。
- ・講師ではなくて保育者としての話は新鮮だった。
- ・保育者さんの立場と学生の立場での話し合いを経験したことが無かったため、参加できて良かった。
- ・実習に向けての心配や不安を保育者の方に聞いてもらってとても嬉しかった。
- ・障がいのある子どもと現場での関わり方も学ぶことができて今後に活かしていこうと思った。
- ・講義とはまた別の視点で保育の知見を深められて良かった。

主催

保育者を目指す学生連絡協議会 ほいっぽ

問合先

hoippo409@gmail.com

-協働のまちづくり-  
-チャレンジ事業-  
(金沢市委託事業)



ほいっぽの  
インスタグラムは  
こちら▶▶▶



@HOIPP\_O